



Jalin Silaturahmi, Pramuka Penegak Sidoarjo Adakan Kolaborasi Safari Ramadhan 2023

Keterangan

Pusinfo – Pramuka SMK Plus NU Sidoarjo kembali aktif pada Ramadhan kali ini, dengan menjadi tuan rumah Safari Ramadhan yang ketiga kalinya bersama Pramuka Penegak Sidoarjo. Mengangkat tema **“Menjalin Persaudaraan Dalam Berkah Ramadhan”**. Berlangsung pada hari Sabtu (01/04/2023), berkolaborasi bersama pramuka pangkalan MA NU Sidoarjo, SMK Antartika 2 Sidoarjo, SMKN 2 Buduran Sidoarjo, SMK Diponegoro Sidoarjo, SMA Negeri 1 Wonoayu, SMA Hang Tuah 5 Sidoarjo, SMA Negeri 1 Sidoarjo, dan SMK Negeri 1 Sidoarjo.



“Kegiatan ini menjadi keuntungan bagi para penegak karena bisa menjadi kesempatan untuk memenuhi Syarat Kecakapan Umum (SKU). Mungkin kedepannya juga dalam kegiatan apapun yang bertema pramuka bisa memakai seragam pramuka, supaya jelas identitas atau komunitasnya” ucap Kak Joko selaku pembina Pramuka SMK Plus NU Sidoarjo, sekaligus Andalan Gugus Depan dan Sako di Kwarcab Sidoarjo pada sesi bincang-bincang santai.



Rangkaian kegiatan dimulai dari apel pembukaan, pembagian lokasi bagi-bagi takjil, bincang-bincang santai, buka puasa, sholat maghrib berjamaah dan di akhiri dengan foto bersama. Lokasi pembagian takjil terdiri dari 4 titik, yakni lampu merah Gebang, Jl. Rangkah, perempatan Ponti Pagerwojo dan Buduran Comfeed. Dengan total 150 siswa penegak yang terjun di lokasi.

Bintang Rasya salah satu perwakilan dari pangkalan SMA Hangtuh 5 mengatakan *“Kesan pertama bagi saya sangat menyenangkan serta solidaritas pramuka penegak se-Sidoarjo luar biasa tinggi. Saya harap event-event seperti ini bisa berlanjut di pangkalan-pangkalan yang lainnya”* ucapnya.



Kolaborasi kegiatan pramuka penegak seperti ini memang akan sangat memberikan manfaat bagi pribadi, gugus depan dan masyarakat secara luas. Ini juga merupakan bagian dari salah satu aplikasi bina masyarakat dengan berbagi dalam kepedulian dibulan yang suci ini. Kemajuan gerakan pramuka di Sidoarjo, utamanya pramuka penegak dan pandega seolah semakin menampakkan kebangkitannya, sinergi yang utuh seperti ini akan memupus 1 diantara 3 permasalahan besar gerakan pramuka di tingkat gugus depan yakni Scout Cauvinisme – kebanggaan sempit tentang kehebatan pribadi maupun gugus depannya.





Justru dengan seringnya berkegiatan bersama dan swadaya seperti ini akan menjadikan pramuka penegak dan pandega semakin terasah kepedulian dan kemampuannya. Kemajuan kebangkitan pramuka penegak pandega di Sidoarjo tidak akan terwujud tanpa adanya kolaborasi kreatif antar penegak pandega itu sendiri, para pembina dan pelatih pembina pramuka penegak pandega dan gugus depan yang secara aktif mendorong kerja sama ini. (Red)

Kontributor oleh : *Kak Yunda & Kak Cahya – Pramuka Penegak SMK Plus NU Sidoarjo;*

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. Penegak Sidoarjo
2. PRAMUKA JATIM

3. PRAMUKA PENEGAK
4. Pramuka Sidoarjo
5. SMK Plus NU Sidoarjo

Tanggal Dibuat

April 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark